

СОДЕРЖАНИЕ

РАЗДЕЛ I ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ И АРХЕОЛОГИЯ

Историография, источниковедение и методы исторического исследования

Плужников Д.А. ПРАВОПИСАНИЕ СЛОВА «ЮГОСЛАВИЯ» В АНГЛОЯЗЫЧНЫХ ИСТОЧНИКАХ И ЛИТЕРАТУРЕ	6
---------------------------------------------------------------------------------------------------	---

Всеобщая история

Удодова А.Д. О ЛОКАЛИЗАЦИИ И ЭТНИЧЕСКОЙ АТРИБУЦИИ ИРАНОЯЗЫЧНЫХ ПЛЕМЕН В КОНТЕКСТЕ РАННЕКИФСКОЙ ИСТОРИИ	14
Нурисламов Р.Р. ВНУТРИПОЛИТИЧЕСКОЕ ПОЛОЖЕНИЕ В АНГЛИИ СЕРЕДИНЫ 1937 Г. И ПЕРСПЕКТИВЫ НАЦИСТСКОЙ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЭКСПАНСИИ (ПО МАТЕРИАЛАМ СООБЩЕНИЙ БЮРО ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ «ГАМБУРГ-БРЕМЕН») ...	22
Орлов Н.С. МЕТОДЫ БОРЬБЫ АНТИВОЕННОГО ДВИЖЕНИЯ В США В 60-Е ГГ. XX В.	30
Барабанов М.В. ЕВРОПЕЙСКОЕ СООБЩЕСТВО И СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ СТРАНЫ ВОСТОЧНОЙ ЕВРОПЫ В ГОДЫ «РАЗРЯДКИ»; ЕГО ГЛУБИННЫЕ ИНТЕРЕСЫ В РАЗВЕРТЫВАНИИ ЭКОНОМИЧЕСКОГО СОТРУДНИЧЕСТВА	37
Курyleв К.П., Цаканян В.Т. ЦИФРОВАЯ ЗАВИСИМОСТЬ НАТО	45

Отечественная история

Давыдова Ю.А., Платова Т.В., Кокоулина О.П. РОССИЙСКОЕ ОБЩЕСТВО НА ПЕРЕПУТЬЕ: ОТ ФЕВРАЛЯ К ОКТЯБРЮ 1917 Г.	54
Меньшиков А.Э. ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ АКАДЕМИИ В ОБЛАСТИ ПООЩРЕНИЯ НАУЧНЫХ ДОСТИЖЕНИЙ В СССР НА ПРИМЕРЕ ПРЕМИИ ИМ. В.И. ЛЕНИНА	61
Горлов В.Н. МОСКОВСКИЕ ЛИМИТЧИКИ 1960 – 80-Х ГГ. КАК ОСОБАЯ КАТЕГОРИЯ ЖИТЕЛЕЙ СТОЛИЦЫ.	72

РАЗДЕЛ II ПОЛИТОЛОГИЯ

Подвигин Е.А. СРАВНИТЕЛЬНЫЙ АНАЛИЗ ЗАРУБЕЖНЫХ ЭЛИТОЛОГИЧЕСКИХ ПОДХОДОВ: ПРОБЛЕМА КРИТЕРИЕВ ОЦЕНКИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ГОСУДАРСТВЕННО-ВЛАСТНЫХ ЭЛИТ	81
Рудаков А.В. О ПРОБЛЕМАХ СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ПОЛИТИКИ В ОБЛАСТИ ПАТРИОТИЧЕСКОГО ВОСПИТАНИЯ ГРАЖДАН РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ.	91
Соловьева Т.Н. ПОЛИТИЧЕСКИЙ ПЛЮРАЛИЗМ В РОССИИ КАК ОДИН ИЗ ОСНОВОПОЛАГАЮЩИХ ПРИЗНАКОВ ПРАВОВОГО ГОСУДАРСТВА	100
Куркин В.А. РОЛЬ ШКОЛЬНОГО ИСТОРИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ В ПОЛИТИЧЕСКОЙ СОЦИАЛИЗАЦИИ УЧАЩЕЙСЯ МОЛОДЕЖИ.	111

CONTENTS

SECTION I HISTORICAL SCIENCES AND ARCHEOLOGY

Historiography, Source Study and Methods of Historical Research

D. Pluzhnikov. THE SPELLING OF THE WORD "YUGOSLAVIA" IN THE ENGLISH-SPEAKING SOURCES AND LITERATURE	6
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---

General History

A. Udodova. ON THE LOCALIZATION AND ETHNIC ATTRIBUTION OF THE IRANIAN-SPEAKING TRIBES IN THE CONTEXT OF EARLY SCYTHIAN HISTORY	14
R. Nurislamov. INTERNAL POLITICAL SITUATION IN GREAT BRITAIN IN THE MIDDLE OF 1937 AND THE PROSPECTS OF NAZI TERRITORIAL EXPANSION (ON THE REPORTS OF ECONOMIC INFORMATION BUREAU "HAMBURG-BREMEN")	22
N. Orlov. THE STRUGGLE METHODS OF THE ANTI-WAR MOVEMENT IN THE USA IN THE 1960S	30
M. Barabanov. EUROPEAN UNION AND SOCIALIST COUNTRIES OF EASTERN EUROPE IN THE YEARS OF "DÉTENTE"; IT'S DEEP INTERESTS IN THE ECONOMIC COOPERATION DEVELOPMENT	37
K. Kurylev, V. Tsakanyan. DIGITAL DEPENDENCE OF NATO	45

Native History

Y. Davydova, T. Platova, O. Kokoylina. THE RUSSIAN SOCIETY AT THE CROSSROADS: FROM FEBRUARY TO OCTOBER 1917	54
A. Menshikov. ACTIVITIES OF THE COMMUNIST ACADEMY IN THE FIELD OF PROMOTING SCIENTIFIC ACHIEVEMENTS IN THE USSR ON THE EXAMPLE OF THE LENIN PRIZE	61
V. Gorlov. THE MOSCOW QUOTA WORKERS 1960 – THE 80TH AS SPECIAL CATEGORY OF RESIDENTS OF THE CAPITAL	72

SECTION II POLITOLOGY

E. Podvigin. COMPARATIVE ANALYSIS OF FOREIGN ELITOLOGICAL APPROACHES: THE PROBLEM OF EVALUATION CRITERIA STATE-POWER ELITE	81
A. Rudakov. THE PROBLEMS OF DEVELOPMENT OF THE STATE POLICY IN THE FIELD OF PATRIOTIC EDUCATION IN THE RUSSIAN FEDERATION	91
T. Solovieva. POLITICAL PLURALISM AS ONE OF THE MAIN OF PRINCIPLES OF LAW-BASED GOVERNMENT	100
V. Kurkin. THE ROLE OF SCHOOL HISTORY EDUCATION IN THE POLITICAL SOCIALIZATION OF STUDENTS	111